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Verbale Consiglio del 09/03/2023 

 

Presenti: David Pozzi, Federico Maetzke, Leonardo Cei, Alessio Santosuosso e Giulio Fazzini, 

Assenti: Betraice Sandrelli e Luca Bartoli 

La seduta si svolge da remoto con collegamento gmeet. Il presidente constatata la legittimità del 

consiglio passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione 

 

ODG 1: Verifica pagamento quote anno 2022 e quote 2023 

Il presidente, con il sostegno del consigliere Cei, informa i presenti che i colleghi morosi per l’anno 

2022 hanno tutti saldato la pendenza entro il 28/02, tranne Samuele Falciani, a nome del quale non 

risulta pervenuto alcun pagamento. E’ facoltà del consiglio, a norma dell’art.34 comma 2 della L 3/76 

provedere con la sospensione dall’esercizio professionale per morosità del collega idampiente. Dopo 

brteve discussione fra o presenti e valutata come l’attuale posizione debitoria del Falciani sia 

incompatibile con gli obblighi derivanti dall’iscrizione al nostro ordine, delibera quanto segue: 

Delibera n. 5/2023 

Verificato come alla data del 01/03/2023 il collega Samuele Falciani non risulta abbia provveduto, 

come più volte richiestogli via PEC, al pagamento della quota di iscrizione per l’anno 2022, che 

doveva essere versata come prima scadenza entro il 28/02/2022, a norma della Legge 3/76 e ss.mm. 

e ii. art.34 comma 2 il consiglio delibera all’unanimità di avviare a carico dello stesso la procedura 

di sospensione dall’esercizio dell’attività professionale. Nomina quale RUP della procedura il Dott. 

David Pozzi dandogli mandato di inviare al collega inadempiente una lettera di messa in mora, 

dando allo stesso il termine perentorio di 7 giorni per il pagamento della quota arretrata. 

 

Riguardo invece alle quote per l’anno 2023, Il presidente evidenzia come la maggior parte dei colleghi 

abbia già pagato il dovuto, compreso chi negli ultimi anni non aveva effettuato sistematicamente entro 

i termini il pagamento. Dai colleghi Londi Guglielmo, Milanese Ernesto, Paloscia Riccardo, Righini 

Maurizio, Scarpelli Nicola, Ciolini Nicola, Federico Alderighi non risulta effettuato alcun pagamento 

tramite l’avviso inviatogli, mentre Bertini Maurizio, Fabbri Carolina, Falciani Samuele, Cocchi 

Maurizio, Bini Stefano e Luca Dei hanno pagato in ritardo rispetto alla scadenza del 28/02. Le 

posizioni debitorie dei suddetti colleghi sono quindi differenziate ed il presidente proporrebbe di 

sanarle come indicato di seguito: 

a)- nessun pagamento-invio della nuova cartella con la maggiorazione di 40 euro; 
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b)- pagamento in ritardo- richiesta del pagamento della differenza di 40 euro. 

Riguardo a quest’ultimo caso il collega Cei evidenzia come nel caso di Dei, Bini e Bertini il 

pagamento ritardato dipenda da un disguido di comunicazione, nel senso che l’avviso di pagamento 

era stato inviato per mail ordinaria al vecchio indirizzo, ma solo il collega Dei aveva comunicato la 

variazione in tempo utile che però non era stata trascritta sul portale pagoPA, mentre Bini e Bertini 

hanno comunicato la variazione di indirizzo ma tardivamente rispetto alla scadenza del 28/02.  A 

questo riguardo il presidente propone di richiedere il pagamento della differenza di 40 euro ai colleghi 

Bini e Bertini, dipendendo il ritardato pagamento del Dott. Luca Dei anche e soprattutto da un nostro 

errore. Tutto ciò premesso il consiglio delibera quanto segue: 

Delibera n. 6/2023 

Riguardo ai colleghi morosi con la contribuzione per l’anno 2023 il consiglio delibera all’unanimità 

di procedere come segue: 

a)- invio di un nuovo avviso pagoPA di € 200,00 tramite PEC ai colleghi Londi Guglielmo, 

Milanese Ernesto, Paloscia Riccardo, Righini Maurizio, Scarpelli Nicola, Ciolini Nicola, Federico 

Alderighi, slavo se altri da un ulteriore riscontro congiunto che verrà effettuato dalla segreteria e 

dalla tesoreria; 

b)- invio di un nuovo avviso pagoPA di € 40,00 ai colleghi Bertini Maurizio, Fabbri Carolina, 

Falciani Samuele, Cocchi Maurizio e Bini Stefano quale maggiorazione per ritardato pagamento; 

d)- riguardo al Dott.Luca Dei, il consiglio riconosce un proprio errore nell’invio dell’avviso (mail 

errata) e lo solleva dal pagamento della maggiorazione di € 40,00. 

 

 

ODG- 2 Comunicazione del presidente a riguardo dell’assemblea dei presidenti del 01/03/23 

Il presidente informa i presenti sull’assemblea dei presidenti che si è svolta a Roma il 01/03 u.s.. Sono 

stati affrontati vari argomenti, fra i quali i più significativi hanno riguardato la firma della convezione 

con la Gazzetta Ammnistrativa, l’Ente che si occupa della formazione di funzionari e dirigenti della 

pubblica amministrazione e che ci consentirà di rivolgersi ad esso per partecipare ad eventi da loro 

organizzati o richiedere l’organizzazione di momenti formativi, oltre a poter accedere alle loro banche 

dati.  

Si è poi affrontato un argomento molto spinoso sulla formazione continua e cioè se un collega non in 

regola con i crediti formativi nel periodo in cui dovrà recuperarli debba o meno essere considerato 

irregolare. Ci sono due correnti di pensiero, una che ritiene che nel periodo del recupero il collega 

debba essere considerato in regola ed una che invece lo considera non in regola.  Leggendo alla lettera 
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il regolamento si evince che la regolarità deve essere verificata alla fine del triennio formativo ed in 

caso di irregolarità scattano le sanzioni; quindi, appare logico considerare il collega inadempiente 

anche irregolare fino a quando non avrà sanato il debito formativo, o recuperandolo come e solo per 

il triennio passato, o scontando la sanzione, come sarà per il triennio in corso. 

Si è poi parlato anche della prossima scadenza del Consiglio Nazionale e delle elezioni che si 

dovranno tenere orientativamente nel mese di luglio prossimo. Il candidato Toscano, come già detto 

in altro consiglio, sarà Renato Ferretti sul quale dovrebbero convergere i voti anche di altri ordini 

visto il buon lavoro svolto in questi anni. 

 

ODG- 3 Verifica del piano formativo 

Il consigliere Fazzini, delegato alla formazione, illustra il piano formativo per l’anno 2023 che ricalca 

più o meno fedelmente quello degli anni passati. Viene chiesto di alzare i crediti erogabili di ciascuna 

macroarea formativa al massimo possibile, in modo da evitare di dover fare una variante nel caso in 

cui non fossero capienti per le attività che organizzeremo.  

Delibera n. 7/2023 

Il consiglio a voti unanimi approva il Piano Formativo per l’anno 2023 elaborato dal collega Fazzini 

e gli conferisce mandato per l’inserimento sul portale SIDAF nei prossimi giorni, alfine della sua 

approvazione da parte del CONAF. 

 

ODG – 4 Verifica sull’attuale situazione dell’obbligo assicurativo professionale 

Sull’obbligo assicurativo il presidente informa che vi sono ancora molti colleghi con la posizione 

irregolare (in attesa di validazione, scaduta o non comunicata). Questo tema è spinoso al pari e forse 

più dell’obbligo formativo, ma se per l’obbligo formativo vi sono scadenze e sanzioni chiare, nel caso 

dell’assicurazione la cosa è molto più delicata, visto che è obbligatorio per i professionisti essere in 

possesso di un’adeguata copertura assicurativa per poter svolgere la professione. A parte i colleghi 

che non hanno mai stipulato una polizza e che speriamo non ve ne siano fra i nostri iscritti, se si ha 

un’assicurazione basta davvero poco per mettersi in regola, compilando correttamente il form e 

spedendolo al CONAF per la richiesta di validazione.  

Il consiglio su questo argomento ritiene opportuno avviare un percorso di sensibilizzazione dei 

colleghi sull’importanza non solo di avere una copertura assicurativa, ma che questa sia idonea a 

coprire il rischio professionale di ciascuno. Si decide quindi di inviare una PEC di sollecito agli iscritti 

che risultino apparentemente non in regola con l’obbligo assicurativo, sollecitandoli entro il termine 
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di 15 giorni dal ricevimento a definire la loro posizione assicurativa sul portale SIDAF e richiederne 

la validazione al CONAF, dopo di che partita il procedimento disciplinare. 

ODG -5 Varie ed eventuali 

Il presidente informa che il collega Dottore Agronomo Simone Randelli iscritto all’albo di questo 

ordine al nr.85 della sezione A ha comunicato con PEC del 07/03/2023 il trasferimento della residenza 

dal Comune di Carmignano al Comune Barberino-Tavarnelle Val di Pesa (FI) e chiede quindi il 

trasferimento di iscrizione all’Ordine di Firenze. Il collega non ha pendenze con questo ordine di 

natura economica, mentre è inadempiente con l’assolvimento dell’obbligo formativo per il triennio 

scorso. Il collega Randelli aveva, inoltre già avanzato per l’anno in corso richiesta di esonero 

dall’obbligo formativo non esercitando l’attività professionale. Non rilevando motivi ostativi al 

trasferimento richiesto il consiglio delibera quanto segue: 

Delibera n. 8/2023 

Il consiglio prende atto della richiesta di esonero dall’attività formativa del dott. Agronomo Simone 

Randelli per il fatto che dichiara di non svolgere, neppure saltuariamente, l’attività professionale e 

l’approva. Prende altresì atto della comunicazione di trasferimento di residenza dello stesso dal 

Comune di Carmignano al Comune di Barberino-Tavarnelle Val d’Elsa e delibera il trasferimento 

del collega all’Ordine di Firenze, dando mandato al segretario affinché prenda contatto con la 

segreteria di Firenze per la consegna del fascicolo cartaceo. Il trasferimento del collega viene altresì 

comunicato al presidente del Consiglio di Disciplina di questo ordine, in modo tale che questo 

possa prendere i necessari contatti con l’omologo dell’Ordine di Firenze che sarà competente per 

la verifica dell’assolvimento dell’obbligo formativo da parte del Dott. Randelli relativamente al 

triennio 2020-2022. 

 

Il Presidente sollecita i presenti ad individuare argomenti per l’organizzazione di momenti formativi 

per gli iscritti. Il collega Maetzke si propone per un seminario sui Piani di Indirizzo Forestale, uno 

strumento di conoscenza ed indirizzo programmatico del settore forestale promosso dalla direzione 

foreste del MASAAF e oggetto di uno specifico decreto attuativo nell’ambito del TUFF. Il collega 

Cei, invece, ripropone un seminario sulla certificazione dei prodotti agricoli di montagna che già 

aveva tenuto nell’ambito dell’assemblea annuale degli iscritti presso l’Istituto Datini. Il collega 

Santosuosso, invece, metterà a punto una proposta sulla gestione del verde urbano ed in particolare i 

nuovi protocolli di valutazione della stabilità degli alberi. Pozzi, infine, sta pensando ad un seminario 

sulla gestione del bosco ceduo, viste le continue polemiche che questa forma di governo genera nel 

mondo ambientalista. Ci si lascia con l’impegno che per il prossimo consiglio ciascuno presenti una 

propria proposta. 
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Il Presidente alle ore 19:30, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del giorno 

e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione. 

 

 

Il Presidente  Il Segretario 

David Pozzi  Luca Bartoli 

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93 
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